
 

 

 

 

 

 

 

        

      

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                              

 

 

 

 

 

               

 

 

 

 
 

第 69 号     令和 2 年 12月 20 日発行   万騎が原地区社会福祉協議会  会長 石原 泉 

横浜市が進める「横浜市地域福祉保健計画」(市計画)は、市民が安心し 

て暮らせる地域づくりの仕組みを行政や住民らが協力して作ることを目的 

とするものです。第 1 期計画は平成 18年に始まり、5 年ごとに再度計画 

するもので、令和 3 年度より第 4 期が始まります。市と一体となって旭区 

では「旭区地域福祉保健計画(きらっとあさひプラン)」(区計画)が進められ 

ています。さらに、住民が主体となったものが「地区別計画」で、今回の 

意見交換会は万騎が原地区の第 4 期計画に対 

して未来像や意見を述べるものです。11 月 28 日と 12 月 4 日の 2 度に分け、 

徳久連合自治会長司会のもと意見交換がなされました。ここで得られた意見や、 

連合自治会、地区社協メンバーからなる推進委員会の意見を合わせ調整して原案 

を作り、令和 3 年 3 月末までに第 4 期の区全域計画と地区別計画が策定される 

予定です。 

 

 

 コロナに明けコロナに暮れそうなこの一年。今までに経験したことない感染症の恐さを、日々思い知ら

されております。皆さまも同様の思いで、気の晴れない日々をお過ごしのことと思います。いろいろな立

場で奮闘してくださる方々を思い、自分たちにできることを守り通すことが一番かと考え 

ます。 

 地域福祉の活動も足踏み状態ですが、小さな見守りを大事に、様子を見ながら動き出 

しております。一日も早い収束を願い、元気に穏やかな気持ちで新年を迎えたいと思います。  

新型コロナ感染拡大が懸念され、自粛が求められる今

だからこそ、多くの方がスマホで気軽に近況を報告した

り、写真を送ったりすることができたら…との思いで、ス

マホ教室を開催しました。 

「メールはできるけど LINE が…」「この文字を消すの

はどうしたらいいの？」というように、参加者の方々のお

困りごとはそれぞれ違うため、マンツーマンでレクチャー

しました。撮り貯めた写真のお話を伺うこともでき、楽し

いひとときとなりました。 

今回は初めての開催だったため、かがやきクラブの会

員限定で募集をしましたが、万騎が原地域ケアプラザ

にもスマホについてのお問合せが多々あるそうなので、

幅広くご参加いただけるよう、今後の開催も検討してい

きたいと思います。 



 

 

 

  

 

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☎

事業報告やイベント情報を詳しくお知らせしています。 

万騎が原地区社協ホームページ https://makigaharashakyo.web.fc2.com/ 

万騎が原地区からは、民生委員児童委員協議会のみ

なさんやおたのしみ会のボランティアさんと一緒に

地区社協メンバーも参加し、去る 10 月 3 日二俣川駅

南口西友前にて募金活動をしました。 

今年は声を出しての呼びかけは NG。心の中で「募

金お願いします」と願うだけの静かな静かな活動とな

りました。 

それでも私たちに気づき、ご寄付くださる方もい

て、本当にありがたかったです。また、小さなお子さ

んが募金後に、胸に付けた赤い羽根をとても大事そう

に優しく撫でているのを見て、温かい気持ちになりま

した。 

ご協力くださった皆様、ありがとうございました。 

独居高齢者等慰問 

 毎年 12 月、万騎が原地区内にお住まい

のお一人暮らしの方(おたのしみ昼食会ご

利用者は除く), 寝たきりの方を対象に、民

生委員さんが慰問品をお届けしています。 

 今年は新型コロナウィルス感染症拡大防

止のため、自粛を余儀なくされ、様々な地

域活動も休止せざるを得ませんでした。地

区社会福祉協議会といたしましても、活動

ができない日々をもどかしく感じており、

１日でも早い終息を願わずにいられませ

ん。 

みなさまにとりましても、何かと気がか

りなことが多いことと存じます。お気づき

のこと、ご心配ごと等ございましたら、お

近くの民生委員もしくは当地区社協まで、

お気軽にご連絡下さい。 

 

☆おたのしみ会より☆       写真は 12月７日のおたのしみ会の様子です。 
 

本来なら手作りの温かい昼食を召し上がっていただきますが、現在は調理を自粛しています。 
「手作りでのお昼ご飯はまだ先になりますが、with コロナの対策を取りながら活動しています。 

１１月は脳トレ, １２月は手話の勉強をして♪赤鼻のトナカイを手話で歌いました。  

みなさんに喜んでいただけるように、これからもボランティア一同 

がんばっていきます。」(ボランティアさんより) 

♡ランチョンマットとかわいいミトンのお箸入れは、元ボランティアの高橋さん 

の手作りです。 

  

 


